## Reseña de muestra de altares 2012.

El pasado 25 de octubre del año en curso se llevó a cabo la muestra de altares en las instalaciones de la Facultad de Pedagogía, evento organizado por el Departamento de Psicopedagogía, con la finalidad de preservar las tradiciones y el fomento a la cultura en la comunidad universitaria; cabe mencionar que esta tradición mexicana ha sido considerada como Patrimonio Oral e Intangible de la Humanidad por la UNESCO.

En respuesta a la convocatoria emitida a los docentes por el Departamento de Psicopedagogía de esta institución, se contó con la participación de aproximadamente 315 estudiantes de diferentes Experiencias Educativas: Didáctica, tópico de autoconocimiento, Psicologia evolutiva, Educación Multicultural, Introducción a la Pedagogía, Filosofía de la Educación sección 101 y 102, Política y Legislación Educativa y Educación en valores; coordinados por sus profesores: Mtra. Ma. Del Carmen Sánchez Zamudio, Mtra. Brenda Yepez González, Lic. Carlos Esteban Hernández Martínez, Mtra. Perla Macedo Pereda, Lic. Andrés Vallejo Martínez, Lic. José Miguel Sandoval Domínguez, así como las maestras: Gloria Elena Landeros Jácome y Guadalupe Huerta Arizmendi coordinadoras del Depto. de Vinculación y el Depto. de Tutorías respectivamente.

Con el apoyo de los docentes los estudiantes elaboraron un total de siete altares, los cuales exhibían diversos motivos propios de la región, así mismo, dedicatorias a personajes tales como: los cantantes Chabela Vargas, Agustín Lara y al escritor Carlos Fuentes; en cuatro altares se destacó la dedicatoria a nuestro querido gran maestro el Dr. José Luis Martínez Aguilar y a la entrañable y muy recordada Mtra. Concepción Mendoza González.

En este acto se contó con la presencia del Mtro. Néstor Andrade Merino evaluador del Instituto Veracruzano de la Cultura (IVEC), y en representación del Mtro. Aurelio Vázquez Ramos Director de la Facultad, la Mtra. María de Lourdes Perez Hernández Secretaria académica y la Mtra. Irma de la Cruz Buenavad Coordinadora del Depto. de Psicopedagogía, durante el recorrido visitaron cada uno de los altares, el Mtro. Néstor Andrade expresó que estaban muy bonitos, creativos, bien elaborados y fundamentados, que reunían las características propias de las diferentes regiones, agregando que hay elementos esenciales como son: las velas, la sal, las flores, las fotos y el agua que estaban presentes en cada uno de estos.

Para finalizar el evento se otorgaron obsequios a los representantes de cada uno de los altares, se brindaron aplausos y felicitaciones a los docentes y estudiantes, por la dedicación, entusiasmo y esfuerzo manifestados al fomentar y preservar las tradiciones.

